



SECCIÓN B

LUNES 18 DE JULIO DE 2022

Copa Panamericana de Voleibol



PELOTEO

Heriberto Murrieta

Problemática

La Selección de fútbol de menores de 20 años quedó eliminada del Campeonato Mundial Sub-20 y los próximos Juegos Olímpicos. "Con puro orden nos ganó Guatemala", sentenció Raúl Gutiérrez, experto en el trabajo con chicos.

El fracaso hay que endosárselo a los federativos, dueños de clubes, jugadores y por supuesto al entrenador Luis Pérez.

Si a Hugo Sánchez lo despidieron por un tropiezo idéntico, es de esperarse que Pérez corra la misma suerte que El Penta en los próximos días.

Pero eso no remediará el problema. La verdadera solución está en fortalecer las fuerzas básicas de los clubes y bajar considerablemente el número de extranjeros, no siempre de excelente calidad, que llegan por montones al fútbol mexicano. Hay equipos que juegan con hasta ocho futbolistas no formados en México.

Otro factor que influye negativamente es la cortedad

de los torneos, pues la urgencia de conquistar puntos obliga a los entrenadores a basar sus plantillas en jugadores más experimentados, dejando de lado a los jóvenes valores nativos, con excepción del Atlas de Guadalajara o los Pumas, cuyo técnico Andrés Lillini voltea a ver a la cantera, buscando así contribuir al florecimiento de jugadores nativos eventualmente elegibles para la Selección.

Inicio

Hoy arranca el torneo de liga. A los favoritos de costumbre, añadiría el conjunto bicampeón del Atlas de Guadalajara, que tiene un sistema de juego perfectamente dominado desde hace largo tiempo bajo el manto del estratega sudamericano Diego Cocca.

Esta campaña será el preludio del Mundial de Catar. Mantiene el aberrante sistema de competencia que permite que doce escuadras avancen a la siguiente ronda, y la ausencia del ascenso y el descenso, que restan esencia deportiva a la competición.

Alejandro Iraragorri, nuevo propietario del Sporting de Gijón, declaraba en España que en la liga peninsular se produce un descenso deportivo pero no una quiebra económica, gracias al dinero que reciben las oncenas que bajan a la Segunda División.

O sea, un escenario mucho mejor que el que tenemos en México. Habría que tomar nota.



¡Cuba triunfa en Nayarit!

La selección cubana de voleibol se impuso en la final de la Copa Panamericana Norceca ante Canadá.



Tepic.- La selección cubana de voleibol venció tres sets a cero a Canadá para ganar la Copa Panamericana Norceca, que se disputó en el Auditorio Amado Nervo de Tepic. Los parciales de la victoria fueron 25-23, 25-23 y 25-19 para los caribeños, quienes después de dos primeros apretados sets, se impusieron con mayor facilidad en el tercero. Jesús Herrera fue el mayor anotador del partido, con 14 puntos, seguido de Miguel Ángel López con 13. Cuba, una potencia del voleibol en Norceca, está ahora clasificada a los Juegos Panamericanos Santiago 2023, tras su triunfo en Tepic.





Deportivo Vistas ¡CAMPEÓN! en la categoría Parvulitos ¡Equipazo! (Fotos: MCA)



Con puro barrio se la jugó el Deportivo Tierra y Libertad grandes ¡SUBCAMPEONES!

En la final de parvulitos

Con Hat Trick perfecto de Dylan Ocampo ¡VISTAS CAMPEÓN!

3-1 fue el marcador y los cuatro goles los metió Deportivo Vistas porque la única anotación de los terregosos fue autogol Jugadorazo con gran futuro, hizo trizas a la defensa de El Deportivo Tierra y Libertad Las dos porteritas ¡ME PONGO DE PIE!, que calidad de las niñas guardametas

Por Miguel Curiel Aguilar Asociado CRODENAY

Tres goles del tremendo "diez" de Deportivo Vistas, Dylan Ocampo, con un ¡HAT TRICK!, perfecto, bastaron para darle el campeonato de la categoría de Parvulitos, infantil "Niños Héroes" en el Torneo de Consolación al imponerse en la final a los aguerridos peques de El Deportivo Tierra y Libertad por marcador de 3 goles a uno, en un juego, saturado de emociones, talento, entrega, lágrimas, duras entradas al balón y con la capacidad de los niño@s futbolistas que pusieron su grandioso esfuerzo para agradar a los seguidores de El Deportivo Vistas y de El Deportivo

Tierra y Libertad, conformado por sus padres y madres, hermanos, primos, amigos, bueno hasta las mascotas se hicieron presentes en la lodosa cancha de El Deportivo Tierra, la cual legitimante pertenece a esta popular colonia y a este club insignia. Dylan Ocampo fue el ciclón que no pudieron atorar los defensas de El Deportivo Tierra y Libertad, apenas iban cuatro minutos y se fue como bala por la banda izquierda, con su pelo pintado en verde y en azul, desbalanceó la marca de Ángel "cuate" Gómez Ramírez, lo dejó en el desborde y encaró a la portera, a Hannah "la ratona" Ramos que nada pudo hacer por impedir el fusilamiento del atrevido delantero de El Deportivo Vistas y esto fue a los cuatro minutos, cuando todavía, a la tribuna, bien limpia y pintada por Adrián "cuchillo" Romero Torres y Carlos "capello" Molina, las señoras y los papás llegaron a apoltronarse. Desde ahí alcanzamos a percibir los que comentamos en el Facebook, en la página de El Deportivo Tierra y Libertad, la gentil damita, Laura Hernández, Miguel Curiel Aguilar y este servidor, transmitiendo en vivo, que Adrián "don cuchí" Romero Torres debiera ponerle marca personal escalonada al "diez" a Dylan Ocampo, ya que su capacidad en la cancha superaba a los peques defensas de El Deportivo Tierra y

Libertad, cuando menos tres zagueros tendrían que encargarse de enfriar al veloz delantero, sin embargo el alto mando técnico de los terregosos, prefirió seguir con su esquema defensivo, aunque vieron que a su goleador, al correlón y hábil delantero, Miguel "cuate" Gómez Ramírez, el DT de Vistas se encargó de "secarlo" porque se alternaron por zona para marcarlo y todavía no controlaba la pelota cuando ya la estaba cayendo otro para visteño para quitarle el balón.

A los once minutos otra vez Dylan Ocampo se fue a toda velocidad por el sector izquierdo, dejó a su marcador con facilidad, pese a que la cancha tenía lodo por ese lado, poco le importó, entró al área grande, recortó a Ángel "cuate" Gómez, dejando atrás a Tadeo y a Tota para sacar pavoroso cañonazo con la pierna derecha para poner el 2-0. A estas alturas nubarrones más grises que los de arriba se cernían sobre el Deportivo Tierra y Libertad y los movimientos de "don Cuchi" no llegaron y es que un par de las bujías de este equipo, la noche del viernes estuvieron enfermos, con calentura y vómito, aún así, con ese grandote producto de gallina se presentaron a jugar, para cumplirle a su sagrado equipo: El Deportivo Tierra y Libertad. Antes de que terminara

la primera parte, vino un tiro de esquina porque los "terregosos" de "Capello" y de "don Cuchi" se volcaron al ataque para acortar distancias y en el área chica, vino rebanón de un defensor de Deportivo Vistas y mandó la pelota a su propia portería y la pelota entró dando brinco de conejo, pegada, a la base del poste, de la portería de Vistas para acortar distancias 1-2, así se fueron al descanso.

Para el segundo tiempo "don Cuchi" Romero, brazo derecho de "capello" Molina hizo ajustes, le dijo al lateral derecho que marcara a presión al "diez" a Dylan Ocampo, que no le diera espacio, pero no le anexó otro defensa alternando la marca, sin embargo, el defensa terregoso cumplió hasta donde pudo, solo que no pudo evitar que a los 17' otra vez el diablillo Dylan Ocampo les clavara su tercer gol, convertir ¡HAT TRICK PERFECTO! y escribir el definitivo 3-1 para darle el campeonato de los parvulitos en el torneo de Consolación a su equipo. Habrá que destacar, con mayúsculas, el excelente trabajo de las porteritas de los dos equipos, porque las niñas pararon en tres ocasiones tres cañonazos cada una lo que pudo haberles complicado a sus equipos su trabajo en esta gran final, así cayó el telón de esta temporada que llevó el nombre de "Carlos Almanza Guzmán".



El DT de Deportivo Vistas con sus palabras motivó a los peques de El Deportivo Tierra y Libertad, dándoles alegría y diciéndoles que son grandes subcampeones ¡Excelente!



Carlos "Capello" Molina entregó el trofeo de CAMPEONES a El Deportivo Vistas y los exhortó a seguir siendo buenos futbolistas, buenos hijos, mejores estudiantes y serán grandes ciudadanos.



Contentos los CAMPEONES del Deportivo Vistas ¡Felicidades! Y que vengan más triunfos deportivos

En la cancha de la popular colonia "Tierra y Libertad"

¡BRILLANTE! Emotiva ceremonia de Premiación de los Parvulitos

Fundidos en un solo macizo de ideas, buenas costumbres y solidaridad, los padres de familia con sus amigos, primos, hermanos, sobrinos, los directivos, futbolistas, cuerpos técnicos premiaron a campeones y subcampeones de la final del torneo de consolación El Campeón fue Deportivo Vistas y el subcampeón el Deportivo Tierra y Libertad

Por Miguel Curiel Aguilar Asociado CRODENAY

No cabe duda que para lo limpio ni jabón se ocupa... Esto viene a colación que me tocó estar presente en la ceremonia de premiación de la categoría Parvulitos de AFEN, correspondiente a la final del torneo de consolación que se jugó el sábado por la mañana en la cancha de fútbol de la popular y combativa colonia "Tierra y Libertad", donde, después de que Deportivo Vistas venció 3-1 al Deportivo Tierra y Libertad, vino el evento de reconocer a los peques de las dos escuadras.

Minutos antes de que finalizara el partido, un enviado de la AFEN se puso a un costado, en la banda al sur de la cancha, llevando consigo un par de trofeos, el de campeón y subcampeón; para eso ya estaba definido el encuentro y en cuanto el árbitro silbó el final del cotejo, los familiares de los niños de los dos equipos fueron a hacerles "pasillo", a felicitarlos, sin distinguir ganadores ni perdedores, solo se mantuvo vigente el hecho de competir con deportivismo y de que el fútbol, es eso, solo fútbol, un juego, nada más.

Sobre todo las jefas de familia, dándoles aliento y felicitando a sus hijo@s, no se habló del resultado, sino el hecho de competir y cuando se les llama para la premiación, todos juntos, cada quien con sus colores, el azul cielo-negro de los terregosos y verde-azul de Vistas, se confundieron en la zona donde recibieron los trofeos. Vi a una señora de Deportivo Vistas felicitar a los niños de El Deportivo Tierra y Libertad y viceversa, un señor papá de los terregosos fue a felicitar a los niños del Deportivo Vistas y les aplaudió su buen fútbol y eso, amigos lectores, se llama ¡DEPORTIVISMO!, combinado con educación y buenos costumbres.

Unidos, en un solo plan: "Que los niños jueguen y se diviertan", así se sintió la vibra en esta premiación,

nada que ver con otras premiaciones, incluyendo a la del campeonato Nacional que terminó el viernes, que han dejado detrás las emociones y solo se cumple con el frío protocolo de entregar el trofeo y hasta ahí; se nota que hay cansancio.

E momento cumbre fue cuando el entrenador de Deportivo Vistas, a convocatoria del enviado de AFEN, fue el encargado de entregarles a los niños de El Deportivo Tierra y Libertad su trofeo de subcampeón y los motivó con bonito mensaje, y eso, se llama humildad, esto generó que los peques terregosos y sus familiares y amigos le agradecieran con un aplauso.

Lo mismo sucedió cuando el presidente de El Deportivo Tierra y Libertad y DT de la juvenil mayor y juvenil "A", Carlos "Capello" Molina hizo entrega al capitán y a los futbolistas de Deportivo Vistas del trofeo de ¡CAMPEÓN!, el otrora "Voy con mi Hacha" los exhortó, a todos, a los niños principalmente, y también a sus papás para que sigan practicando el deporte más bonito y popular del mundo: el fútbol, pero también les dijo que deben seguir la ruta del estudio, ser buenos hijos y buenos compañeros.

Todo lo anterior generó un ambiente de sana convivencia, se mezclaron las aficiones y equipos de El Deportivo Tierra y Libertad y de El Deportivo Vistas, después se repartieron refrescos, otros preparaban la carne asada, unos más llevaron tortas y sándwiches; a estas alturas, media hora después el juego, todos convivieron y el fútbol, pasó a segundo término, porque al final de cuentas es solo UN JUEGO. Así lo vi y la felicitación para los amigos de El Deportivo Tierra y Libertad, a la señora Laura Hernández, entusiasta promotora, que le ayuda mucho al club; a Adrián "Cuchillo" Romero Torres, al que ahora no le salió el esquema táctico, pero ni modo, en el fútbol, se gana, se empató y se pierde, pero el solo hecho de que "Don Cuchi" tenga respuesta al convocar a los niños para jugar, eso lo convierte en un director técnico exitoso



El Deportivo Tierra y Libertad se la rifó con puro barrio, sin duda, un gran trabajo de Carlos Molina, Adrián Romero Torres y Laura Hernández.



¡Detallazo!, del DT de Deportivo Vistas al entregarles el trofeo a los subcampeones, al Deportivo Tierra y Libertad

y en general, a los padres de familia que ponen su granito de arena para llevar por el buen camino y sendero de luz a sus hijos. Felicidades a todos.



Pasillo familiar para los subcampeones, el Deportivo Tierra y Libertad

Gana el equipo del Pueblo

Victoria para Coras del Deportivo Tepic

En calidad de visitantes, la auténtica y original tribu nayarita dobló 5 goles a 4 a la Furia Verde

Por Reyna Ochoa
Colaboración para CRODENAY

Coras del Deportivo Tepic tuvo su segundo encuentro contra Furia Verde en la liga profesional de fútbol (LPF MX). Se llevó a cabo el partido en Las Moras, municipio de

San Julián, Jalisco, en la Unidad Deportiva "Alberto Orozco Romero" y la afición asistente disfrutó un encuentro lleno de emociones y de goles, porque la característica principal de la tribu nayarita es ir al ataque, sin especular, buscando agrandar durante los 90 minutos.

Un primer tiempo y la escuadra nayarita y jalisciense quedaron con un marcador con un 2-2, los nuestros marcaron con goles de Matías Comidari y Carlos Ortiz, este último originario de la Isla de Mexcaltitán.

Iniciaba el segundo tiempo y la plantilla de Coras se

ponía a la cabeza del marcador al minuto 47' con doblete de Carlos Ortiz "tete", poniendo los cartones electrónicos 3-2.

Continuaba la buena racha para el equipo del pueblo, los originales y auténticos "Coras" del Deportivo Tepic y Daniel Rizo anotaba, con un marcador de 3-4 favor al plantilla visitante.

En los últimos minutos del encuentro furia verde empataba el marcador 4-4 y cuando parecía que ese sería el resultado final. Miguel Ortiz, nayarita cien por ciento,

originario de Tecuala le daba el triunfo al equipo de Coras con marcador final de 5 goles a 4.

Los comandados por Octavio Delgado han logrado traer esos 3 puntos a casa. Y aunque es su primer encuentro como nuevo director Técnico interino ha logrado los resultados que el equipo a necesitado. Su próximo partido será en casa. Esperemos y toda la tribu, la fiel afición, nos hagan el honor de acompañarnos y disfrutar del retorno del buen fútbol en la LPFMX. Estén pendientes.



El equipo del pueblo, la auténtica Tribu Nayarita, los "Coras" del Deportivo Tepic fueron a San Julián, Jalisco, a ganar 5 goles a 4.



Los muchachos de la Furia Verde de San Julián, Jalisco, perdieron con los Coras



SONORA ¡CAMPEÓN! nacional por invitación Sub-8

La Furia Roja de la AFES

Final del torneo nacional sub-8 la ganó Sonora 2-0

Se impuso a Coahuila

Mario Anguiano
Asociado CRODENAY

Un partido que cumplió cabalmente con las expectativas, con dos equipos que lo dieron todo en la cancha 1 del estadio "Jesús Ceja" de la Unidad Deportiva AFEN "Los Dos Toños", un poco húmeda, pero en condiciones aceptables para ambos cuadros.

Un primer tiempo que fue de un ligero dominio de la "ola roja" sonorense, los de la AFES —Asociación de Fútbol del Estado de Sonora— aunque ambos cuadros se pararon un par de veces en el área rival sin que pasara más nada. Fue en la segunda fase que cayeron los goles, uno al minuto 7 en el cobro de un tiro de esquina, anotando Julio Pérez el segundo 3 minutos después en una jugada similar, ese gol fue de Owen Serrano, esas dos anotaciones fueron suficientes.

Sonora tuvo en las gradas una porra que no dejó de mostrarse, tambores y otros objetos de música de viento, aparte de los gritos de papás, abuelos y demás seguidores de estos guerreros. Este equipo campeón dio esa imagen en la etapa de cuartos de final cuando enfrentó al cuadro de Baja California al

que logró ganarle 2-1, partido clave que los proyectó al trofeo de campeón, y es que en el anterior torneo fue Sonora el que dejó fuera a Baja California, de ahí "el pique".

Un torneo nacional mixto, para nacidos en 2014 y anteriores y con la modalidad de 9 vs 9 que terminó exitosamente, buen arbitraje, buena organización, con el sello de la casa de la Asociación de Fútbol del Estado de Nayarit AC.

Las alineaciones de los dos equipos fueron así:

Sonora.- Dylan Meza, Julio Pérez, Vicente Guevara, Manuel Guerrero, Sebastián Guerrero, Alonso Ángel, José Rodríguez, Santiago, Ruiz y Fernando Estrella. De cambio entraron: Roberto Vargas, Owen Serrano, Carlos Amado, Erick De la Cruz, Maximiliano López.

Coahuila.- Iker Puente, Leonardo Rodríguez, Eli Rodríguez, José Zamarrón, Sebastián Valdez, Diego Siller, Rodrigo Zamora, Juan Figueroa, Mateo Morales. De cambio entraron: Iker Montemayor, Gustavo Lara y Leonardo Rodríguez.

Como siempre el personal de AFEN con la camiseta muy bien puesta, así es la costumbre en esta era del ingeniero José Antonio Huízar Espinoza. ¡ENHORABUENA!



La porra familiar de SONORA alentando desde la tribuna para ganar el campeonato Sub-8

ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar

CAYÓ EL TELÓN DEL NACIONAL DE PEQUES DE OCHO AÑOS EN LA AFEN el sábado anterior, en una mañana nublada, con cancha resbalosa, el equipo de la Asociación de Fútbol del Estado de Sonora, los que llamaron la "Furia Roja" (me acordé del Ejido) se impusieron por marcador de 2 goles a cero a su similar del Estado de Coahuila jugando 9vs9. Lógico, el ambiente lo hicieron las familias de los peques de la tierra del Venado y los coahuilenses, en las gradas, las mamás, los hermanos, los primos y hasta los abuelitos, especialmente movían con fuerza las matracas y soplaban las trompetas, mientras que detrás de las porterías, algunos papás, se comían hasta las uñas de los pies por los nervios y no faltó aquel que se le pasó el grito, sinónimo de que cuando ese papá jugó ha de haber sido malísimo, de esos frustrados que ahora quieren que sus hijos sean mejores que ellos, solo que no respetan las normas, así lo alcancé a apreciar a distancia, desde mi Atalaya, de ahí en fuera, los niños jugando y dando su máximo esfuerzo en la cancha.

En la primera mitad no se hicieron daño, roscas en el marcador y fue en el segundo tiempo que cayeron los goles, uno al minuto 7 en el cobro de un tiro de esquina, anotando Julio Pérez, quien lo festejó con sus compañeros y amiguitos en grande, fue felicitado por todos y el segundo tanto cayó 3 minutos después, a los 10' en una jugada similar, ese gol fue de Owen Serrano, esas dos anotaciones fueron suficientes, con eso se llevaron el galardón nacional Sub-8 a Sonora Querida, tierra consentida.

Los árbitros fueron felicitados por los directivos y entrenadores de las selecciones participantes y en el caso de los nayaritas, quienes militan en el Colegio # 5 de Árbitros de Fútbol AC, con su presidente, Miguel Rodríguez Ocampo, recibieron el estímulo por su buen trabajo para sancionar los encuentros y además por lo que distingue a los silbantes nayaritas: ser buenos anfitriones.

El árbitro central fue Luis Mariscal y los asistentes, Karol Zamudio y Abraham Jacobo, atento estuvo en su desempeño, el CP José Alfredo Pérez Rentería.

La premiación fue Light (sin emociones, nada más por el hecho de cumplir por cumplir con el protocolo, se nota desde hace tiempo cansancio), con el paro de la pandemia, no se ve mucho movimiento para colocar las medallas conmemorativas ahí estuvo el Secretario de AFEN, Eduardo Jáuregui Burgos y alcancé a ver por ahí al presidente del sector Amateur, a José Antonio Huízar Espinoza; los más contentos fueron los árbitros que recibieron premio y de antemano, le agradezco a mi amigo, a mi tocayo, Miguel Ángel Rodríguez Ocampo, que me proporcionó algunas graficas que si es que los duendes no meten la cola, las verá publicadas en esta sección deportiva. Finalmente comentarles, amigos míos, (como escribe Pablo Ali), que las selecciones nayaritas, las tres: A, B y C, pasaron con más pena que con gloria, ninguna calificó para los cuartos de final se quedaron en la primera fase y eso le quitó sabor al caldo, ya no hubo motivación y la grada en general después de la eliminación de los nayaritas, se vio vacía. Algo se tiene que hacer porque si así nos va en estos torneos de invitación, imagínese Usted como nos iría en los eventos oficiales, en uno de primera fuerza ¡gulp! pareciera que los 25 años, los tiempos plateados, de 1997 para acá, empiezan a



Los árbitros que sancionaron la final Nacional de futbol Sub-8 con Miguel Ángel Rodríguez Ocampo, presidente del Colegio # 5 de Árbitros de Fútbol AC

pesar. VOLANDO EN EL TECLADO... nada más, debajo de la sombra de un pirul, atisbé en la final del nacional Sub-8, nada relevante, pero a donde sí enfiló en el Rayo McQueen y pandea la agujereada bota, es cuando juega el Deportivo Tierra y Libertad, porque al menos "Capello" Molina nos tiende la mano sincera de amistad aunque es zurdo y encargamos las tortas o los tamales bajándolos con atole champurrado o agua de Jamaica, mientras que la señora Laura Hernández mandó a preparar un pan exquisito, así es la sana convivencia y cuando llegamos encarrerados con el tilichero de la indiada, llegan siempre dos o tres peques para cargar las cámaras, video cámaras, tripiés, luces, micrófonos, etc., otro se encarga de escribir las alineaciones y ese es Ramón Duarte (tiene buena letra este niño de diez años, que además pretende ser DT), y desde ahí se palpa el buen ambiente, el sábado por la mañana no fue la excepción y aunque el Deportivo Tierra y Libertad perdió en la final, eso no fue óbice de sana convivencia y de tupirle en son de vacilada a "don Cuchi", al gran amigo, mejor persona, don Adrián Romero Torres, quien estaba aguiatado, y es que el DT de Vistas le comió el mandado en cuanto a las marcas se refiere y es que mientras el de Vistas le puso hasta triple marcación a Miguel "Cuat" Gómez, secándolo al ataque; Adrián, no lo hizo, a toro pasado, cuando debió hacer el movimiento de marcar al "diez", a Dylan Ocampo, eje de ataque de Deportivo Vistas, a "Capello" y a don "Cuchi" se les pegaron los platinos y como los viejos Volkswagen, ya no arrancaron ni a empujones, cuando quisieron ya faltaban cinco minutos para el final y los habían abanderillado con tres goles contra uno, ai p'alotra, como dijo el Cora...el cerrojazo de la columna de hoy... El quisquilloso y polémico comentarista de ESPN, David Faitelson con el tema de la ilegalidad en el fútbol de nuestro país, entrevistó a media semana pasada, al chilango Alejandro Carlos Iraragorri Gutiérrez, el dueño multimillonario de Santos y Atlas, a quien todos en la FeMexFut

le rinden pleitesía, inclinando la cerviz con reverencias, pese a los conflictos de interés y de la criticada y según prohibida por FIFA, la multipropiedad (aunque ya sabemos que para la FIFA la moral es un árbol que da moras); este sujeto que es la Mafia en el Poder en el fútbol profesional mexicano, dijo que todo está de maravilla, miel sobre hojuelas, justificó que no haya descenso y ascenso, que haya muchísimos extranjeros y no haya oportunidad para los jóvenes mexicanos y más que normal, la actuación de las fracasadas selecciones nacionales, la sub-20 y la femenil, todo un mafioso sinvergüenza que madreará hasta que se harte al balompié azteca, para este tipejo, lo primero es el negocio, la pura lana, lo demás le vale setenta mil chingadas y lo curioso es que nadie habla... ¡shhhtttt!, a veces algo esboza el grupo Pachuca de Jesús Martínez titireado por Carlos Slim, los demás dueños de equipos, traen tapón en la boca y en otro lado, en el cicirisco... Es todo.



Tercia de Ases de El Deportivo Tierra y Libertad SUBCAMPEONES, a los lados, los tremendos "Cuates" Gómez Ramírez, Ángel y Miguel, al centro el voluntarioso y recio zaguero central, José Ramón Bravo Barrón.

Pumas, el único de los cuatro grandes dentro del top 10 del Apertura 2022

América, Cruz Azul y Chivas han tenido un arranque de temporada titubeante que los mantiene fuera de los mejores equipos de la temporada

de esta fecha tres, pero eso no le sirvió para ascender más lugares y se quedó ubicado en lugar 11 de la tabla general con cuatro puntos, producto de un triunfo, un empate y una derrota.

Cruz Azul, por su parte, cayó 3-2 en su visita al Atlas, con lo que registra apenas tres puntos después de dos descabros y un triunfo, lo que lo ubica en la posición 12.

Chivas se encuentra en la posición 15 de la tabla general. El equipo tapatío empató a un gol con Santos en esta jornada y llegó a dos puntos, tras dos igualadas y una derrota.

Pumas es el único de los cuatro grandes que se encuentra ubicado en el top 10 de la tabla general al sumar cinco puntos, producto de un triunfo y dos empates para ubicarse en la octava posición.

Pumas es el único de los llamados cuatro grandes que, a tres fechas de haber iniciado el Apertura 2022, se ubica dentro del top 10 en la tabla general.

A falta de un partido para completar la jornada tres, la tabla general no miente y exhibe el titubeante inicio de torneo que han tenido América, Cruz Azul y Chivas, que los mantiene fuera de los diez mejores equipos del certamen. América derrotó al Toluca 1-0 en el inicio



BOXEO

Gennadiy Golovkin comparó a Canelo Álvarez con un perro

Acorde a Boxrec, Canelo Álvarez tiene marca de 57-2-2, con 39 victorias por vía rápida y Gennadiy Golovkin de 42-1-1 con 37 knockouts.



A dos meses de la pelea entre Gennadiy Golovkin y Saúl Canelo Álvarez que se celebrará el 17 de septiembre en la T-Mobile Arena en Las Vegas, Nevada, ambos peleadores siguen dando de qué hablar.

En entrevista con ESNEWS, Golovkin respondió a las declaraciones de Álvarez sobre mandarlo al retiro después del tercer combate entre ambos púgiles y declaró que diga lo que diga el mexicano, para él es como si fuera un perro ladrando.

"Nada pasa por mi mente, solo son palabras. Es como si una caravana de camellos avanzara a través del desierto y hay un perro ladrando. Así es. Lo vi a los ojos durante el careo, no hay nada más que decir. Si cree que dije algo malo sobre él, eso depende de él", declaró el kazajo para ESNEWS.

peso supermediano, tiene marca de 57-2-2 con 39 knockouts y Golovkin, poseedor de los cinturones de peso medio de la OMB, AMB e IBF, de 42-1-1 y 37 triunfos por la vía rápida.

Con ello en consideración, el boxeador kazajo respondió que Canelo no es uno de los mejores peleadores libra por libra. En la última actualización de la clasificación de ESPN, el boxeador mexicano se encuentra en la cuarta posición y el kazajo no aparece en la lista.

"No pienso en Canelo para nada y no le pongo mucha atención a ello. Él ha perdido más peleas que yo, así que, ¿qué necesitamos hablar sobre eso?", declaró Triple G.



¿Quién es mejor? Acorde a Boxrec, Álvarez, campeón unificado de

El verano Pinta Mejor Con Berel

PINTURA GRATIS*

Galón+Litro | **1 Galón**
Por c/2 cubetas de Berelex | Por c/cubeta de Kallos Tone

Pinta con Confianza Pinta con Berel

[f](#) [t](#) [i](#) [p](#) [i](#) /GrupoBerel | www.berel.com.mx

*En la compra de cada dos cubetas de Berelex Semimate, recibe GRATIS un galón del mismo producto y un litro de Pintura para Pizarrón. En la compra de cada cubeta de Kallos Tone, recibe GRATIS un galón del mismo producto. Consulta vigencia y restricciones en tu tienda Berel más cercana.

MEGA Reclutamiento

18 Y 19 DE JULIO
9:00 am a 6:00 pm

- Ofrecemos **suelo base** más un atractivo **paquete de prestaciones**.
- Pregunta por nuestro **nuevo esquema de comisiones y/o bonos**.

¡Somos tu **mejor opción!**

MEGACABLE

Te esperamos con documentación en:

Calle Magnolia No. 212, Col. San Juan Tepic, Nayarit

3113516811